

Son épouse, Huguette **Fayet-Pache**, à Lausanne ;
Sa fille, Josette **Fayet**, à Lausanne ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Louis FAYET

qui les a quittés le 22 novembre 2015, dans sa 89e année.
Un chaleureux merci au personnel du centre d'accueil temporaire
de l'EMS La Girarde à Epalinges, pour sa gentillesse et son soutien.
Selon son désir, une cérémonie a eu lieu dans l'intimité de sa famille.
Adresse de la famille : rue Edouard-Payot 4, 1005 **Lausanne**.

Repose en paix.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.